

## Manfred´s 11. Wochentagsausfahrt am 22. Juni 2023

Die Teilnehmer haben sich ab 8,30 Uhr im Restaurant Modemarkt Adler zu einem gemütlichen Frühstück getroffen. Es waren 17 Fahrzeuge mit 33 Personen.



Um 10:00 Uhr ging es pünktlich bei herrlichem Wetter los. Die Fahrt mit den Oldtimern ging von Wr. Neudorf, Guntramsdorf, Traiskirchen, Oeynhausen, Günelsdorf, Sollenau, Theresienfeld, Wr. Neustadt, Neunkirchner Allee bis zum Gasthaus Schwartz, wo noch 2 Fahrzeuge dazu gestoßen sind.

Nach kurzer Pause ging es weiter. Auf der B 17 fuhren wir durch Neunkirchen bis Ternitz, dann links Richtung Penk, Altendorf, Loitzmannsdorf, Schönstadl, Friedensdorf. Dann Richtung St. Corona am Wechsel, wo wir im Gasthaus Orthof um 13:00 Uhr eintrafen und das Mittagessen bekamen.

In der Nähe war eine Sommerrodelbahn, die von manchen Teilnehmern mit Begeisterung angenommen wurde. Franz Gall fuhr sogar auf der Sommerrodelbahn mit der Stoppuhr und hatte einen Rekord erlangt. Fam. Frederik ist sogar aus Frankreich mit ihrem VW-Cabrio zu unserer Wochentagsausfahrt angereist.

Ein Fahrzeug musste uns frühzeitig verlassen, da es mit der Benzinpumpe (Hitzestau) Schwierigkeiten gab.

Um ca. 16 Uhr fuhren dann alle Teilnehmer wieder nachhause. Es war eine sehr schöne und gelungene Veranstaltung.

Ich bedanke mich für die Spenden des ÖAMTC und der Firma Sharp.

M.G.